



# Control del rebrote del Ébola en el Congo

Nuevos voluntarios reciben formación para cuidar a los enfermos y evitar la extensión de la epidemia del Ébola en ciudades selváticas fronterizas con Gabón

**Desde diciembre** de 2002 hasta finales de marzo de 2003 se han detectado 111 personas fallecidas por el rebrote de

la epidemia del Ébola, un virus sin cura conocida, de alta mortalidad, cuyo origen está vinculado al consumo de primates infectados.

CRE ha puesto en marcha, desde el mes de marzo y durante cuatro meses, un programa de ayuda humanitaria con un presupuesto de 37.000 euros destinado a la formación de 100 nuevos voluntarios que recibirán equipos de movilidad, desinfección, curas a domicilio y sensibilización para realizar su acción principalmente en los distritos de Kelle, Etoumbi y Mbomo, con una población de 50.000 personas. También se reforzará la logística actualmente en servicio mediante la adquisición de motos, bicicletas y materiales educativos.

La transmisión de la enfermedad se realiza a través de los fluidos corporales y la sangre, por ello el virus tiene una rápida transmisión a familiares y amigos ya que incluso el uso de objetos que hayan estado en contacto con secreciones de la persona infectada, como el sudor, son una fuente de contagio. Su prevención se basa en la destrucción y desinfección de todo tipo de objetos en contacto con el enfermo.

**Texto: María Bonet**

**Foto: EFE**

## Reinserción social de menores en Sierra Leona

CRE pondrá en marcha un cuarto centro de rehabilitación de la infancia en Sierra Leona para reinsertar anualmente a 450 menores afectados por el conflicto bélico.

La iniciativa se encuadra dentro de un amplio proyecto denominado "Rehabilitación y apoyo a la infancia", desarrollado por CR de Sierra Leona, la Federación Internacional de Cruz Roja y CRE, que se inició en el año 2000 con la apertura del primer centro de formación sociolaboral en la ciudad de Waterloo. Actualmente los centros son tres.

El cuarto lo va a levantar CRE. Para ello ha enviado al país en febrero pasado a un delegado que se encargará de ul-

timar su ejecución; es decir, la construcción de un centro de formación, su equipamiento completo y la contratación de personal para el primer año. Además, tiene previsto adquirir herramientas para los menores que superen la formación y realizará un seguimiento de estos menores. El presupuesto del proyecto es de 267.019 euros y proceden de una aportación del Banco Santander Central Hispano.

Más de 5.000 menores combatientes, mensajeros, informadores, sirvientes y esclavas sexuales fueron víctimas algunos y otros autores de numerosas atrocidades durante el conflicto bélico que padeció el país entre 1991 y 2002.